

## Nachtrag zum Gesetz über die Psychiatrieverbunde

Antrag vom 24. Februar 2015

**SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Sulzer-Wil)**

*Abschnitt II:* Festhalten am Entwurf der Regierung.

Begründung:

Anders als bei den Spitalverbunden befinden sich die Psychiatrieverbunde gegenwärtig noch mitten in der Aufbauphase. Die Struktur mit einem Verwaltungsrat für die beiden Psychiatrischen Regionen muss sich noch etablieren. Die Neukonzeption der Führungsorganisation und die Umstrukturierung des Verwaltungsrates benötigen ausreichend Zeit.